

いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年11月1日

収穫の秋 たくさんの稲がとれました!!

朝夕は気温がぐっと下がり、寒さを感じるようになりました。ただ、昼になると日差しがあり、気温の変化が激しく、体調を崩してしまう子も少なくないようです。各学年で子供たちが楽しみにしている行事が続いていますので、みんなそろって参加できるように、体調には気をつけてほしいと思っています。

先週、5年生による稲刈り、今週は脱穀が行われました。5年生の子どもたちが6月に植えた稲、暑い夏を経て大きく育ちました。稲はよく実が入っていて、たくさんの実りを収穫できました。これまで農業体験をご指導いただいている塚田さん、そして地域の農家の方々、JAの方々のご指導のもと、子どもたちは鎌を使って稲の刈り取りをして、千歯扱きを使って昔ながらの方法で脱穀を行いました。脱穀には植柳幼稚園の子供たちも参加してくれて、5年生と一緒に収穫を体験していました。

塚田さんや地域の皆さん、JAの皆さんには、田起しから丁寧に指導していただきました。また、5年生の子供たち、保護者の皆さんにも夏休みの間、田んぼの水の管理にご協力いただき、とてもありがたく思っています。稲が育ち、収穫を迎えるまでの作業を体験させていただくことが、子どもたちにとって貴重な学習の機会となりました。稲づくりに関わっていただいた皆さんに心から感謝したいと思います。



4年生が見学旅行に行ってきました

22日（火）に、4年生が見学旅行に行きました。当日は朝から雨模様でしたが、登校している4年生の子供たちは笑顔いっぱいでした。午前中に通潤橋を見学、小雨の降る中で子供たちは一生懸命に説明を聞いて学びました。お昼は雨を避け、山都町総合体育館パスレルで昼食をとりました。そしてお昼ご飯を食べた子供たちは、体育館の玄関に設置されているクライミング施設で思いっきり遊んでいました。午後は東陽の石匠館で石橋づくりについて学びました。

子供たちが楽しみにしていた見学旅行、雨のため見学が制限されることもありましたが、子供たちは思いっきり楽しんでいて、4年生の子供たちの元気よさを改めて感じました。雨の中、しっかり学び、楽しんでくれた4年生の皆さん、お疲れ様でした

